
2009,3,20   ８：００～１５：００  竹林整備用材木調達 ２  篠原 三上 阿部 阿部 
竹林整備用の材木調達のため、朽木の山へ行きました。前回の反省から、今日は、スムーズに運びました。 

   
 川の材木も整備して      川のゴミも綺麗に。        チェンソーも今日は、２台です。 

   
滑車を使っての作業：篠原さんが寝ずに考えた方法だそうです。（冗談・・・）作業がとってもスムーズに・・・。 

    
 安曇川に帰って、竹林へ材木を運ぶ。竹の上に、木を転がします。ここでも竹が活躍です。 
 

   
 川の状態            少しづつ掃除をして        だんだん綺麗になってきました。 
今日も、いろんなことを勉強させていただきました。いろんな方々のご協力にも感謝いたします。 
                     あどがわエコツークラブ・湖西夢ふるさとワイワイ倶楽部 


